



ANGENOMMEN / ABGELEHNT AM
EINSTIMMIG
MEHRSTIMMIG
SPÖ FPÖ GRÜNE ÖVP NEOS

Grafische Gestaltung Wohnstraße beim Diepoldplatz

Berichterstatter/in: BRin Karin Prauhart

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 19. Juni 2019 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen des Wiener Magistrats, zB MA 28 und MA 46 mögen eine grafische Gestaltung der Wohn- und Spielstraße im Süden des Diepoldplatzes nach Vorbild der Staglgasse (1150) umsetzen.

Begründung:

Generell dürfen Wohn- und Spielstraßen nur im Schritttempo befahren werden, das Zu- und Abfahren ist erlaubt, das Durchfahren ist verboten. Kinder dürfen auf der Straße spielen.

Farbe und ein grafisches Muster soll für mehr Sicherheit für die Kinder sorgen. In der Staglgasse gibt es ein Pilotprojekt, das gut angenommen wird.

Die BZ berichtete: „Bezirksvorsteher Gerhard Zatlokal (SPÖ): „Die bemalte Staglgasse soll einerseits zu einer Verkehrsberuhigung führen, andererseits wollen wir die Bevölkerung dazu einladen, die Wohnstraße zu nutzen.“ Nach Gesprächen mit den Abteilungen für Verkehrssicherheit MA 46 und Straßenbau MA 28 konnte die Straße am Ferienende markiert werden. Besonders Kinder sollen von der Neugestaltung profitieren.“ (<https://www.meinbezirk.at/rudolfsheim-fuenfhaus/c-lokales/blaue-farbe-fuer-mehr-sicherheit-in-der-wohnstrasse-staglgasse-a2880935>)



Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart
Klubvorsitzende